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QUARTIERE n. 6 - "VALLE SAVIO" 
 
 

VERBALE N. 03 - ANNO 2017  
 

 Il giorno 16 MAGGIO 2017, alle ore 21 presso la sede del Quartiere 
in San Carlo di Cesena, via Castiglione, 37 si è riunito, a seguito di avviso 
scritto spedito in tempo utile ai consiglieri, in seconda  convocazione, il 
 

    CONSIGLIO DI QUARTIERE 
 

Presiede e verbalizza la sig.ra Prati Antonella – Presidente di quartiere 
 
Dall'appello nominale risultano presenti i sigg.: 
 
Presenti        Cognome e nome dei cons.ri                     Presenti           Cognome e nome dei cons.ri 

P BEZZI MASSIMO P RICCHI DEBORAH 

P NICOLINI EDO P ROSSI ENRICO 

P PIRINI TOMMASO P SIROLI MAURO 

P PRATI ANTONELLA P TOMBETTI FRANCESCA 

P RESI GIANFRANCO   
 
 
Constatata la legalità della riunione, in quanto presenti n. 09 Consiglieri sui 13 
assegnati al Consiglio e sui 9 deliberati dal Consiglio comunale, il Presidente 
dichiara aperta la seduta. 
  



ORDINE DEL GIORNO: 
1) Approvazione verbale seduta precedente; 
2) A. Prati: dimissioni dalla carica di coordinatrice della Commissione “Assetto del territorio”; 
3) Commissioni “Assetto del territorio” e “Servizi Sociali”: nomina dei coordinatori; 
4) Incontro del 22 aprile 2017 con la Squadra di Quartiere della Protezione Civile: relazione; 
5) Comunicazione del Presidente; 
6) Varie ed eventuali. 

^^^^^^^ 
 
PRIMO PUNTO – Approvazione verbale seduta precedent e. 
Approvato all'unanimità il verbale relativo alla seduta del 8 aprile scorso. 
 
Il presidente propone di anticipare parte del punto 6 all'ordine del giorno, varie ed eventuali , prima 
di trattare il Secondo Punto. 
Il Consiglio approva unanime. 
 
SESTO PUNTO – Varie ed eventuali.  
Il consigliere E. Nicolini,  incaricato nella seduta precedente di seguire le trattative  per la 
concessione di parte di terreno agricolo, da destinare a parcheggio pubblico (sito in via vicinale 
Montegranello - San Carlo), informa che il parroco Don Giovanni Savini si è offerto di acquistare 
l'area destinandone una parte alla realizzazione di parcheggio privato ad uso pubblico. 
Presenti in sala i geometri Buratti A. e Bianchi C., incaricati dalla parrocchia di verificarne la 
fattibilità, riportano che dall' incontro avuto con l'Amministrazione com.le, supportati dal consigliere 
Edo Nicolini in rappresentanza del Consiglio di quartiere, tale soluzione potrebbe avere un seguito 
positivo. 
Illustrano ai consiglieri e ai presenti  l'area che potrebbe essere acquisita, dando spiegazione in 
merito all'uso pubblico del parcheggio: realizzazione e manutenzioni future a carico del 
proprietario, uso pubblico a tempo indeterminato.  
Per la frazione di San Carlo questa potrebbe essere l'occasione di trovare una soluzione definitiva 
alla problematica dei parcheggi. 
Si propone di supportare la richiesta con una lettera, di cui si da lettura , da inviare agli Assessori 
di competenza (Maura Miserocchi e Orazio Moretti), affinché si adottino gli atti necessari per poter 
avviare questo progetto.  Approvata all'unanimità. 
(Seguono lettera + planimetria, che divengono parte integrante del presente verbale, quale 
allegato A). 
 
SECONDO PUNTO – A. Prati: dimissioni dalla carica d i coordinatrice della Commissione 
“Assetto del Territorio”.  
Il consigliere A. Prati, vista la sua nomina alla Presidenza del Consiglio, ritiene opportuno 
presentare le proprie dimissioni dall'incarico di coordinatrice della commissione “Assetto e 
Territorio”. Dimissioni accettate. 
 
TERZO PUNTO - Commissioni “Assetto del territorio” e “Servizi Soc iali”: nomina dei 
coordinatori.  
Il Consiglio procede con la nomina – unanime - dei nuovi coordinatori: 
1) il consigliere Francesca Tombetti  per il coordinamento della commissione “ASSETTO DEL  
     TERRITORIO”; 
2) il consigliere Enrico Rossi per il coordinamento della commissione “SERVIZI SOCIALI E  
    SALUTE”. 
 
QUARTO PUNTO - Incontro del 22.4.2017 con la Squadra di Quartiere della Protezione 
Civile: relazione.  
Il 22 aprile scorso si è svolto l'incontro con la squadra di quartiere della Protezione Civile ed il 
consigliere M. Bezzi relaziona in merito: 
i consiglieri delegati Bezzi, Ricchi, Prati; il coordinatore della squadra sig. Lasi P. e vice-
coordinatore sig. Marra hanno effettuato i sopralluoghi nel quartiere al fine di individuare i punti di 



controllo nei casi di emergenza idrogeologica: a) Ponte Fiume Savio via Roversano San Carlo; b) 
Ponte Rio Taverna via Piccioni San Carlo nei tratti di entrata ed uscita del flusso; 
c) Attraversamento canale sito in via Settecrociari   San Vittore; d) zona via Montale San Vittore. 
Il Consiglio ringrazia la Protezione Civile comunale e la squadra di quartiere per la disponibilità. 
 

  QUINTO PUNTO - Comunicazione del Presidente.  
1) Con richiesta inviata dall' Ufficio Patrimonio del Comune e pervenuta all' ufficio quartieri il 
02/05/2017 viene chiesto il nulla osta da parte del Consiglio di quartiere all'istanza presentata dal 
sig. P.L., con la quale si richiede l'alienazione di un area comunale posta in località San Carlo in 
Via A. Piccioni. Poiché l'area è confinante con il Rio Taverna, la stessa individuata come punto di 
controllo e in passato colpita da esondazione, si è ritenuto opportuno, prima di esprimere opinioni 
in merito, chiedere un incontro con il Settore Edilizia Pubblica e Protezione Civile per approfondire 
aspetti tecnici, di sicurezza e responsabilità. L' appuntamento è fissato per domani mercoledì 17 
maggio ore 9.00. 
2) In merito al contributo di euro 250 deliberato per l’organizzazione della gara di Go-kart (richiesta 
verbale presentata al consigliere Edo Nicolini ) si informa che non essendo pervenuta regolare  
domanda, l'importo non viene assegnato. 
Il cons. Nicolini, parte attiva nell'organizzazione, specifica che a causa delle grosse incognite 
relative alle iscrizioni la gara avrebbe potuto essere annullata.  Le iscrizioni dei piloti sono decollate 
solo nell' ultima settima permettendo la riuscita della manifestazione. Oltre all' apprezzamento 
della gara da parte della comunità, si è riusciti a donare la somma di euro 3.800 ad una famiglia 
come aiuto per il figlio con gravi problemi di salute. 
Il presidente propone quindi di mettere a disposizione della Polisportiva San Carlo, anch'essa 
parte attiva dell'organizzazione, la cifra residua di euro 250 per iniziative future che vorranno 
sottoporre al Consiglio di Quartiere. Il Consiglio approva all’ unanimità. 
3) A seguito di segnalazione del sig. R.P., che richiedeva la manutenzione ordinaria ed eventuale 
asfaltatura di Viottolo Ravello in località San Carlo, il Consiglio informa che si è proceduto a darne 
comunicazione agli uffici competenti, i quali hanno provveduto ad inserire nel programma la 
manutenzione ordinaria. Per la domanda inerente l'asfaltatura se ne valuterà l'inserimento nelle 
opere future. 
4) A breve si riunirà la Commissione Toponomastica del Comune che chiede di far pervenire le 
segnalazioni di nuovi nominativi o denominazioni per piazze, vie, rotonde ecc.. . Al momento non 
sono arrivate al Consiglio segnalazioni in merito. 
 
SESTO PUNTO – Varie ed eventuali ( integrazione).  
6.1) Il consigliere Tommaso Pirini, coordinatore della commissione “Cultura, Sport e Tempo 
Libero”, informa sulla domanda presentata dall'associazione “Famiglie in 3D” di usufruire della sala 
riunioni presso la sede del quartiere in San Carlo il 30/05/2017 per l'iniziativa pubblica "Alla 
scoperta della Tribù' dei nativi digitali", l'incontro è rivolto alle famiglie e ai ragazzi e tratterà il tema 
Social e Internet" . Il Consiglio concede il patrocinio gratuito. 
6.2) Si informa il Consiglio che il 24 maggio ci sarà l'incontro con l’arch. G. Bernabini, Dirigente del 
Settore Edilizia Pubblica in merito alla  possibilità di indire un bando pubblico per la collocazione 
di un chiosco nell' area verde in Piazza del Libro a San Carlo. 
6.3) Il sig. E.G. chiede se è veritiero che il quartiere non metta a disposizione una stanza in aiuto 
alle volontarie autonome che seguono i ragazzi del centro di accoglienza di San Mamante 
nell'apprendimento della lingua italiana. 
Il Presidente espone che il Consiglio dà piena disponibilità; informa di aver già avuto un incontro 
con le volontarie e l' associazione “La Torre sul Fiume” per trovare le modalità più idonee alle 
attività da intraprendere e che ci si ritroverà presto insieme per approfondire un progetto 
interculturale. 
6.4) Il sig. G.B. chiede se il Quartiere ha avviato procedure per la restrizioni del perimetro del parco 
didattico della Busca. Si chiarisce che dopo approfondimenti in merito alle motivazioni sulla scelta 
dei confini e su eventuali vincoli aggiuntivi, che avrebbero potuto danneggiare i proprietari dei 
terreni, non si è avviata nessuna procedura e l'argomento è decaduto in sede di Commissione 
“Assetto del Territorio”. 



6.5) La sig.ra  S.C. segnala che a seguito dei lavori di ammodernamento delle fermate dell'autobus 
una palina è stata posizionata  in prossimità del cancellino di ingresso pedonale della sua proprietà 
creandole disagi in entrata e in uscita, ed avanza la richiesta di collocarla ad una maggiore 
distanza.   
6.6) Alcuni cittadini segnalano la fuoriuscita di liquami da un fosso in via vicinale Cà di Crocco 
dovuti probabilmente all'ostruzione del fosso in proprietà confinante. 
Il Consiglio provvederà ad effettuare le opportune verifiche ed eventuali segnalazioni. 
^^^^^^^^  
AP/mcp 
 
 
La seduta è tolta alle ore 23.37. 
 
Allegato: A)   
 
 
Letto, approvato e sottoscritto. 
 
 
        Il presidente verbalizzante 
         Antonella Prati 
 
 


